



興津っ子



R6.10校庭のキンモクセイ

後期が始まり、子どもたちは新たな目標に向かって頑張っています！

朝晩はだいぶ涼しくなり、澄み渡る青空がきれいな季節になってきました。どこからか漂う甘い花の香りは、校庭の隅にひっそりと咲く金木犀の小さい花です。子どもたちは、秋の雰囲気の良いグラウンドで元気いっぱい遊んでいます。

10月15日(火)より後期が始まりました。子どもたちは、11月から始まるマラソン練習や12月に実施予定の砂浜マラソン大会、音読発表会など大きな行事に向けて取り組んでいきます。一つ一つの活動を通して、子どもたちが成長していけるように職員一同力を尽くしていきます。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

「前期が終了し、後期が始まりました」

10月11日(金)、学習の評価の区切りである前期が終了しました。前期終了日の集会では、「新しい学年がスタートしてから6か月もの長い間、いろいろなことを乗り越えて登校してきたみんなの頑張りは本当に素晴らしかったです！学校に登校して1日頑張ることはあたりまえだと思えることが多いかもしれませんが、実は素晴らしいことであり自信をもって進んでください。」「通知表はみんなの頑張りがたくさん書いてあります。頑張った所は更に伸ばし、あと少しという所はこれから頑張れるように！」という話をしました。1年間の振り返り地点である前期終了日まで子どもたちは本当によく頑張りと成長してきました。後期も、自分なりの新たな目標を立てて「かしこく」「なかよく」「たくましく」を合い言葉に頑張りたいと思います。

全校合唱を頑張っています！

学校の統合に向けて、全校の子どもたちと先生方が気持ちをひとつにして絆を深めていくことを目的にして、全校合唱に取り組んでいます。

合唱曲は、嵐の「ふるさと」です。アルトとソプラノのパートに分かれて、朝の会や音楽の授業で練習をし、学校中に歌声が響いています。保護者の皆様や地域の皆様に聞いてもらうために一生懸命に頑張っている子どもたちです。

3年生校外学習

10月18日(金)、3年生が勝浦のベイシアに見学に行きました。社会科「店で働く人」の単元で、スーパーマーケットで働く人がお客さんに来てもらうためにどのような工夫をしているのかを調べる学習です。見学では売り場の工夫やバックヤードの様子などを店長さんがとても丁寧に説明してくださいました。また、お家の方に頼まれた買い物をする体験も行い、とても充実した学習になりました。このような学習は、子どもたちの職業観を育むキャリア教育としても位置づけています。



売り場やバックヤードを一生懸命に見学しました。



買い物体験をして、セルフレジでお会計！

「6年生修学旅行」

10月23日(水)、24(木)の2日間、6年生が鎌倉・江ノ島方面に修学旅行に行きました。1日目は、鎌倉散策の出発点である高德院の鎌倉大仏の大きさに感動した後、銭洗弁財天の銭洗い水でお金を洗い、歴史ある建長寺、鶴岡八幡宮の見学、小町通りでの食べ歩きや買い物をしました。その後、葉っぱの模様でデザインする陶芸体験をし、宿に着きました。時々雨が強く降ることがありましたが、子どもたちはよく頑張りました。

2日目は、新江ノ島水族館での見学を楽しみました。水族館の特色であるクラゲの展示や多様な生物の宝庫である相模湾について知ることができる相模湾ゾーン、迫力のあるイルカショーなど充実した時間を過ごしました。館内のカフェでおいしい昼食をとったり、お土産選びを楽しんだりして子どもたちはとても満足そうでした。

グリーン車や江ノ電など普段乗れない電車にも乗ることができ思い出に残る修学旅行になったのではないかと思います。保護者の皆様、いろいろな面でのご協力ありがとうございました。



グリーン車で「いざ鎌倉！」



鎌倉大仏の前で記念撮影



お金が増えますように！



町を楽しく散策！



小町通りで楽しい食べ歩き。



葉っぱの陶芸体験をしました。



新江ノ島水族館で思いっきり楽しみました！



【表彰】入賞おめでとうございます！

「夷隅郡市児童生徒科学作品展」 (科学論文の部)

銀賞 5年 鈴木 智士さん
銀賞 5年 鈴木 一千柳さん
(工夫作品の部)
銀賞 4年 酒井 海里さん

「青少年読書感想文コンクール」

優良 3年 岡本 真穂歩さん
優良 6年 土屋 駿馬さん
佳作 2年 鈴木 健心さん
佳作 4年 酒井 海里さん
佳作 5年 鈴木 智士さん

【訂正のお知らせ】

以前お知らせしました、年間行事予定では、3学期の開始日を1月6日とお知らせしていましたが、1月7日が正しい開始日になります。申し訳ございませんでした。